

■「鹿児島市マイアミ通り利活用基本計画」が完成しました！



第9回マイアミ通りまちづくり協議会

- 日時 2025年1月21日（火） 18:00～20:00
- 場所 鹿児島市役所東別館11階1102会議室
- プログラム
 1. 前回の振り返り
 2. 「鹿児島市マイアミ通り利活用基本計画」(案)の最終確認
 3. アンケート記入

第9回協議会では、「鹿児島市マイアミ通り利活用基本計画」の最終案を配布し、意見交換を行いました。この計画は、令和6年5月の協議会設立以降、毎月の会議でのアイデア出しや、11月の「マイアミフェスタ」などの実践をふまえ、完成したものです。

令和7年度からは、地元主体の体制づくりなどについて検討し、計画実現に向けて一歩ずつ進めていきます。

主な意見 (当日のアンケート含む)

- 計画について
 - ・非常に分かりやすい計画になっている。
 - ・この計画をもとに協議会がどこまで頑張れるのか、皆で熱量を上げ、よく考える必要がある。
 - ・「変化に対応し楽しめるストリート」というコンセプトを、関係者でしっかりと共有することが大切。
 - ・「歩いて楽しめるまちづくり」について、マイアミ通りだけでなく、中央駅から本港区までの全体計画も必要。
- 利活用と体制について
 - ・通りの認知度向上のためにも、「マイアミフェスタ」に工夫が必要。
 - ・どこかの真似ではなく、ここならではの挑戦を考えていきたい。
 - ・マイアミフェスタの目標を分かりやすい言葉にして、関係者で共有したい。
 - ・マイアミ通りの利活用について、さらに賛同者を増やしていく必要があるのでは。
 - ・関わりたいひとが随時加入できるような組織であると良い。
- 整備について
 - ・通りの活性化のためにも、スピード感を持った整備が必要。
 - ・植栽を変える場合は、落葉の処理をはじめ、日常管理の面を考慮してほしい。



■3/14下鶴市長への報告会を開催



協議会のアンケートで実施希望多数であったことから、基本計画完成を記念した市長報告会を開催しました。協議会の会長・副会長らが市長室を訪れ、基本計画の完成を報告後、マイアミ通りのまちづくりについて意見交換。下鶴市長より、「マイアミ通りは地域の熱意が高いこと、さらに今後の再開発等の計画もあるため、エリアとしてのポテンシャルも高い。『ここ行けば何か楽しいことがある』まちなかになると良い。」といった期待を寄せられました。

■鹿児島市HPへの掲載

鹿児島市が推進する【歩いて楽しめるまちづくり】において初となる官民学共有のビジョンとして、「鹿児島市マイアミ通り利活用基本計画」を市HPに掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.city.kagoshima.lg.jp/kensetu/toshikeikaku/shimatiduku/machizukuri/machizukuri/maiama2.html>



協議会は今年も継続的に開催する予定です。ご参加を希望される方は事務局までご連絡ください。